

PRESSEMITTEILUNG

KÖSTLICH BIKEN: (E-)RADELN MIT GENUSS

Baiersbronn im Mai 2025 | Baiersbronn ist weithin als Feinschmeckergemeinde bekannt. Es verwundert also nicht, dass der Genuss selbst bei sportlichen Aktivitäten hier nicht zu kurz kommen darf. Nachdem bei „Köstlich Wandern“ bereits das Konzept des Wanderns in wunderschöner Natur plus genussvoller Gaumenfreuden erfolgreich durchgeführt wurde, startet im Juni mit der geführten Radtour „Köstlich Biken“ das Pendant für alle Zweiradfreunde.

Der gleichmäßige Tritt in die Pedale, der Fahrtwind, der sanft um die Nase streift, das leise Surren der Räder – und dann knurrt der Magen. Letzteres wird bei „Köstlich Biken“, der kulinarischen E-Bike-Tour rund um Baiersbronn, nicht passieren! Denn hier treffen Radeln und Genuss auf wunderbare Weise aufeinander:

Gestartet wird die Tour am Baiersbronner Wander-Informationszentrum – nach einem leckeren alkoholfreien Getränk und dem erfolgreich durchgeführten Bike-Check.

Nach kurzer Fahrt ist das erste Ziel im Ortsteil Röt erreicht, wo eine köstliche Überraschung auf die Radelnden wartet. Frisch gestärkt führt die Tour von dort weiter entlang der Murg und bis zum Flüsschen Schön Münz, dem stromaufwärts bis nach Hinterlangenbach gefolgt wird. Hier liegt der nächste Stopp mit Einkehr und zünftigem Schwarzwälder Vesper. Der darauffolgende lange Anstieg zum Lothardenkmal auf über 1.000 Höhenmetern ist mit neuer Energie im Bauch nun ein reines Kinderspiel! Überwiegend bergabfahrend geht es dann zurück zum Start- und Zielpunkt am Wander-Informationszentrum in Baiersbronn.

„Köstlich Biken“ wird an drei Samstagen im Sommer angeboten: am 14. Juni, 12. Juli und 23. August, jeweils um 10 Uhr. Die Streckenlänge beträgt insgesamt etwa 52 Kilometer, auf denen rund 650 Höhenmeter überwunden werden. Der Schwierigkeitsgrad liegt auf mittlerem Niveau, die Tour verläuft überwiegend auf geschotterten Waldwegen. Für das Fahren der Strecke ist ein E-Bike erforderlich. Die Tour dauert insgesamt rund sechs Stunden und findet statt, sobald die Mindestteilnehmerzahl von vier Personen erreicht ist. Sollte dies nicht der Fall sein, erfolgt eine Benachrichtigung durch die Baiersbronn Touristik am Tag vor dem geplanten Termin.

Eine Anmeldung beim Wander-Informationszentrum Baiersbronn ist bis 13:30 Uhr des Vortags der Veranstaltung erforderlich. Buchungen werden telefonisch unter 0 7442 8414 66 oder online

unter www.baiersbronn.de/veranstaltungen entgegengenommen. Unter der angegebenen Webadresse sind auch Informationen zu den Teilnahmegebühren und weiteren Details zu finden.

BILDMATERIAL:

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik/Max Günter

Bildmaterial abrufbar unter: <https://baiersbronn.px.media/share/1744275585J4vFKSfKp03vUb>



ÜBER BAIERSBRONN IM SCHWARZWALD

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde. Sie besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronns zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-) Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Gemeinsam mit Freudenstadt ist Baiersbronn Gastgeber der Gartenschau „Tal X“, die vom 23. Mai bis 12. Oktober 2025 stattfindet. Mehr unter: www.baiersbronn.de

PRESSEKONTAKT

Baiersbronn Touristik

Aline Müller

Tel.: 07442 / 84 14 11

Mail: aline.mueller@baiersbronn.de